

【プレスリリース】

シンポジウム開催のお知らせ

「まやかし『加憲』も『改憲』も、どっちも危ない！——24条が、
安倍政権と改憲右派に狙われる理由」

報道各位

5月3日の憲法記念日に、安倍総理大臣は「自民党総裁」として「9条3項加憲案」を唐突に発表しました。6月24日には、秋の臨時国会で自民党案を出したいと明言しています。安倍政権と「改憲右派」は、これまで掲げてきた「自民党改憲草案」の見た目を変えて「加憲」と打ち出すことで、穏健なイメージを作り出し、改憲を進めるつもりです。しかし、安倍政権と改憲右派の本当の狙いは、<9条3項自衛隊明記+緊急事態条項+24条家族保護条項>の「壊憲的加憲・3点セット」であることは変わらないと私たちは考えています。「24条変えさせないキャンペーン」実行委員会は、安倍政権による改憲そして加憲のどちらにも反対する立場から、7月7日にシンポジウムを開催いたします。

事前告知、当日の取材をよろしく願いいたします。

(※会場スペースの関係で、取材していただける場合は、下記、問い合わせ先までご一報くださいますようお願いいたします。)

<発言>

山口智美（モンタナ州立大学教員、文化人類学） 「右派が『加憲』にこだわる理由」

清末愛砂（室蘭工業大学大学院教員、家族法・憲法） 「24条から自衛隊明記・緊急事態条項を斬る！」

打越さく良（弁護士、夫婦別姓訴訟弁護団事務局長） 「本当に、『日本に家族保護条項は必要』なのか？」

日時：2017年7月7日（金） 18時30分—20時30分

場所：東京ウィメンズプラザ 視聴覚室（東京都渋谷区神宮前 5-53-67）

資料代：一般1000円、学生・非正規の方 500円

定員：90人

主催：24条変えさせないキャンペーン実行委員会

問い合わせ

24条変えさせないキャンペーン実行委員会（特定非営利活動法人アジア女性資料センター内）

〒150-0031 東京都渋谷区桜丘町14-10 渋谷コープ211

TEL：03-3780-5245 FAX：03-3463-9752

E-mail：article24campaign@gmail.com

24条変えさせないキャンペーンのウェブサイト：<https://article24campaign.wordpress.com/>